



## Damián Zepeda: titular de Sedena despreció al Congreso al negarse a rendir informe sobre hackeo

El senador Damián Zepeda consideró que el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, despreció al Congreso al negarse acudir a la Cámara de Diputados para rendir un informe sobre el hackeo a la Sedena, y eso es algo que los diputados federales no deberían de permitir.

"Si no les acepta ir a rendir cuentas, ¿Ustedes creen que se va a someter al mando civil? Por favor (...) Vean en el desprecio del titular de la SEDENA. Es humillante para la rendición de cuentas y para la división de poderes que les diga con la mano en la cintura 'No señores diputados. Ustedes a mí no me van a citar, si quieren vengan a mi cuartel', ¿Qué te pasa? El Ejecutivo completo, no nada más la milicia, tiene que rendir cuentas ante el Congreso de la Unión. Ese es el modelo constitucional que tenemos. Es verdaderamente una falta de respeto lo que está haciendo y pinta de cuerpo entero la realidad en el país. El empoderamiento de la milicia por encima de las instituciones civiles. No lo podemos permitir yo no sé cómo se dejaron. Deberían de citarla formalmente al congreso para en un ejercicio republicano una rendición de cuentas", dijo el panista en entrevista.

Por esta razón el senador de oposición se pronunció por combatir el militarismo a través de la acción de inconstitucionalidad que se presentó para revertir la adscripción de la Guardia Nacional a la Sedena.

Finalmente Zepeda Vidales dijo que no le sorprende para nada las declaraciones del secretario de gobernación Adán Augusto López, quien prevé lograr acuerdos con el PRI para aprobar una reforma eléctrica y en la reforma electoral.

"A mí no me sorprenden en absoluto las declaraciones del secretario de gobernación. De hecho me parecen como lo normal, lo evidente. Claro que se sentaron a ver una reforma de la gravedad de la militarización de la seguridad pública mucho más otros temas. Sería ingenuo pensar que hasta ahí quedó (...) Y en la (reforma) electoral, yo espero que no (se apruebe) pero qué creo que tenemos que hacer: ir a convencer en lo particular a senadores y senadores de todos los partidos y de ese particularmente de que no hagan eso, porque sería un daño terrible para este país. Yo tengo esperanza de que podamos convencer a algunos de evitarle este daño a México", concluyó Zepeda.

<https://politico.mx/damian-zepeda-titular-de-sedena-desprecio-al-congreso-al-negarse-a-rendir-informe-sobre-hackeo>